



Vorsitzbericht für die 1. ordentliche Sitzung im Sommersemester 2020/21 der Universitätsvertretung der HTU Graz am 29.04.2021

Austausch mit der TU Graz

Corona-Lehre Jour Fixes

Weiterhin finden die wöchentlichen JF mit dem unterschiedlichen Vertreter*innen des Vizerektorats Lehre zur laufenden Abstimmung zum Lehr- und Prüfungsbetrieb statt. Konkret wurde dort etwas die Ausarbeitung der Eintrittstest besprochen, die Vorgehensweise bei der ÖH-Wahl, sowie punktuelle Probleme bei Lehrveranstaltungen.

Corona-Krisenstab der TU Graz

Der Krisenstab tagt regelmäßig um über die aktuelle Situation und die Maßnahmen zu beraten. Aktuell ist eine stufenweise Öffnung für die nächsten Wochen geplant. Dazu wurde insbesondere auch das Feedback der Studienvertretungen eingeholt um Öffnungsschritte entsprechend Priorisieren zu können.

Welcome Days

Treffen zur Besprechung des Feedbacks der Welcome Days 2020 sowie Planung der Welcome Days 2021. Diese werden ebenfalls am ersten Tag wieder digital stattfinden, für den zweiten Tag ist eine Präsenz am Campus, aufgeteilt nach Studienrichtungen, geplant.

eAssessment

Austausch mit der TU Graz in der Task Force eAssessment zur aktuellen Entwicklung an der TU Graz. Einlesen in entsprechende Fachliteratur, sowie Vorbereiten von Argumentationslinien. Abstimmung dazu mit Senatsmitgliedern. Aktuell zeichnet sich eine positive Entwicklung ab, dass an der TU Graz kein Proctoring zum Einsatz kommen soll.

Interne Agenden

Wahlkommission

Für die Durchführung der ÖH Wahl steht der Vorsitz im engen Kontakt mit der Wahlkommission um sich bezüglich der Organisation abzustimmen. Dabei wurde aktuell vor allem das Thema der Wahllokale und die damit verbundenen Sicherheits- und Hygienekonzepte besprochen. Diese Thematik wird auch in Abstimmung mit dem Präventivdienst der TU Graz geplant.

Referatstreffen

Die Themen der letzten Referatstreffen handelten hauptsächlich von der internen Organisation und als Informationsaustausch. Die Treffen sind für viele die einzige Möglichkeit mitzubekommen, was in anderen Referaten passiert, daher sind diese Treffen auch äußerst wichtig.





Das letzte Treffen fand am 16.04. statt, das davor am 19.03. Der Rhythmus von jedem 3. Freitag im Monat wird auch in Zukunft weiter beibehalten.

Projekte

Corporate Design - Update

Das neue Corporate Design ist bereits in den meisten Bereichen umgesetzt. Diese Woche ging das TU Info im neuen Design in den Druck, neue Word-Vorlagen für Protokolle und Geschäftsbriefe sind auch vorhanden. In kurzer Zeit schon wird das Projekt abgeschlossen sein.

HTUmbau

In der Projektgruppe HTUmbau wurden neue Pläne erstellt. Diese Pläne wurden bereits mit der Gebäude und Technik abgesprochen, um abzuklären, ob die baulichen Maßnahmen umsetzbar sind und um eine Kostenschätzung zu erhalten. Es soll in Zukunft auch ein großer, flexibler Raum entstehen, der als Lernzentrum genutzt werden kann. Für die Umsetzung wird mit der Taskforce Lernwelten gesprochen.

ÖH Wahl

Organisation

Für die Durchführung der Wahl sind soweit alle Schritte in Umsetzung, etwa die Vergabe der Druckaufträge, Bestellung der Wahlurnen und Wahlkuverts.

Bewerbung

Um die ÖH Wahl ausreichend zu bewerben werden wieder mehrere Wahl-Goodies angeschafft. Zudem wird die Möglichkeit eines Gewinnspiels für alle Teilnehmer*innen der Wahl evaluiert. Zudem laufende Abstimmung mit der TU Info Redaktion für die TU Info Wahlausgabe.

Website

Die Website wahl.htugraz.at wurde jetzt auch auf Englisch übersetzt.

